



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré le patriarche Théophile III de Jérusalem



Le 10 janvier 2019, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, en pèlerinage en Terre sainte avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, a rencontré Sa Béatitude le patriarche de la Sainte Cité de Jérusalem et de toute la Palestine, Théophile III.

Ont pris part à l'entretien : l'archevêque Aristarque de Constantine, secrétaire général du Patriarcat de Jérusalem ; l'archevêque Démétrios de Lydda, secrétaire du Synode du Patriarcat de Jérusalem ; l'archimandrite Alexandre (Elissov), chef de la Mission spirituelle russe à Jérusalem ; l'hiéromoine Dométien (Markarian), collaborateur de la Mission.

L'entretien a porté sur de nombreux sujets présentant un intérêt commun. Il a été question, notamment, de la situation des chrétiens au Proche-Orient, des relations bilatérales entre les Patriarcats de Jérusalem et de Moscou, ainsi que de l'actualité des relations interorthodoxes.

A la fin de cette rencontre de plus d'une heure et demie, qui s'est déroulée dans un climat chaleureux et amical, des cadeaux ont été échangés.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46778/>